

L'indépendant, 28/07/24

Pyrénées-Orientales : prise d'une crise d'épilepsie, une jeune vacancière est hélitreuillée des gorges de la Carança



La jeune vacancière a été souffrante entre les passerelles des gorges de la Carança. Archives Paul Mangin - L'Indépendant

Tandis que son compagnon était auprès d'elle, des randonneurs de passage ont prévenu les secours.

Des randonneurs ont agi rapidement à la vue de cette vacancière en détresse dans les gorges de la Carança, et ont pris contact avec les secours, via un appel par satellite depuis un téléphone portable adapté à défaut de réseau dans cet espace naturel des Pyrénées-Orientales. Car dans l'après-midi de ce dimanche 28 juillet 2024, la malheureuse âgée de 24 ans et accompagnée de son compagnon a été prise d'une crise d'épilepsie entre les passerelles des gorges, à Thuès-entre-Valls.

Un binôme du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) d'Osséja et un médecin du Samu 66 ont été dépêchés sur place grâce à l'hélicoptère de la Sécurité civile, le Dragon 66. Un hélitreuillage a été réalisé dans les gorges afin d'atteindre la victime et l'extraire des lieux. Puis, la jeune vacancière souffrante a été héliportée jusqu'à la base de la sécurité civile avant d'être prise en charge par une ambulance qui l'a accompagnée jusqu'à l'hôpital de Perpignan pour de plus amples examens médicaux.